

COMPETICIONES

La Formula E aterrizará en Seúl y Londres en su sexta temporada

La próxima edición del campeonato automovilístico espera ser la más completa hasta la fecha. Aparte de las nuevas localizaciones, también contará con Mercedes-Benz y Porsche como nuevos equipos.

Palco23
17 jun 2019 - 10:25



La ABB Fia Formula E aterrizará en Seúl y Londres en su sexta temporada. El campeonato automovilístico incorpora las dos ciudades a su lista de 14 carreras para la edición de 2019. Además, Mercedes-Benz y Porsche se convertirán en los nuevos equipos de la competición.

Los organizadores esperan que la próxima temporada sea la más completa. De entrada, será la más larga, puesto que se disputarán 14 carreras en 12 ciudades. Las metrópolis que albergarán dos pruebas son la recién incorporada Londres y Ad Diriyah (Arabia Saudí), donde tendrá lugar la primera prueba del campeonato, en noviembre de este año.

El director general adjunto de la Formula E, Alberto Longo, ha señalado que “la siguiente temporada promete ser la más excitante y esperada de la breve historia del campeonato de ABB FIA Formula E”

PALCO23

. La competición, que pretende disfrutar del automovilismo reduciendo al máximo el impacto contaminante, quiere afianzar su posición internacional.

La Formula E también ha anunciado la extensión de su alianza con Gen2 hasta el final de la octava temporada. El fabricante de coches suministra los vehículos eléctricos que se utilizan en la competición. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido.